## EIFELVEREIN NG2 24.7-20

## Änderungen beim Neusser Eifelverein

In der hiesigen Ortsgruppe vom Eifelverein ist viel los. Das Programm für den Juni musste an die Corona-Vorgaben angepasst werden, konnte dann aber mit verringerter Teilnehmerzahl und möglichst wenigen Bus- und Bahnfahrten erfolgreich durchgeführt werden. Auch am Programm für den Folgemonat mussten die Wanderführer einige Änderungen vornehmen, konnten aber nun ihre überarbeitete Veranstaltungsreihe veröffentlichen. Acht Ereignisse will der Eifelverein um Karlheinz Irnich im August auf die Beine stellen. Neben Wanderungen unterschiedlicher Längen werden auch ein Spielnachmittag, Boule-Spiele und ein Stadtrundgang angeboten. Unter welchen Voraussetzun-

gen ein Vereinsabend Anfang September im Martin-Luther-Haus stattfinden kann, wird noch geprüft. Nicht stattfinden wird hingegen das "Treffen auf halber Strecke". Gemeinsam mit seinen Freunden aus Chalons in Frankreich hat der Verein das Treffen der beiden Gruppen wegen der aktuellen Einschränkungen im Nachbarland absagen müssen. Eine weitere Neuerung ergibt sich auch aus der Zusammensetzung des Vorstands. Naturschutzwart Roland Hück musste sein Amt aus familiären Gründen niederlegen. Das Feld des Natur- und Landschaftsschutzes ist für den Eifelverein von großer Bedeutung. Daher wird jetzt ein engagierter Nachfolger gesucht.